



月刊 令和3年 親栄 第7町内会



2月号



我が家の近くの食品スーパーは毎日のように高齢者で込み合っていますが、新型コロナ感染拡大が収まらない現状なので十分に予防対策をとっていただきたいと願っております。

ワクチンに期待がかかります。しかし効果が現れるのには年単位の期間が必要との見解もでています。巣ごもり生活が長く続くと、特に高齢者は体力だけではなく気力も衰えてしまいます。

キッチンと食事をとり、家の中でもできる限り身体を動かすようにして下さい。困りごとや心配ごとがあれば電話相談室ふれあい[827-8155]へ電話して下さい。

北郷親栄第7町内会 副会長 綿谷 隆

北白石中学校避難場所運営研修に参加しました

1月12日(火)、鈴木会長と綿谷が参加しました。札幌市の危機管理対策室の担当者から災害発生時の避難所開設手順などを聞いた後、施設内の貯水槽、備蓄物資保管庫などを見学しました。

また、コロナ禍における対策の一部についても説明がありました。北白石小中学校は「基幹避難所」として胆振東部地震の際も多くの方が避難しました。災害発生時は札幌市の職員と担当教師(学校の近くに居住する)が避難所を開設することになっています。コロナ感染の状況下で大きな災害が発生した場合、避難所の収容人数は通常よりかなり少なく半分程度になると思われます。



コロナ感染対策としては、可能であれば自宅避難(車中泊を含む)か親戚や知人宅に避難する選択も必要かと思えます。個人でも最低限の防災物資の備蓄が必要だと改めて感じました。

災害用備蓄物資保管倉庫



北郷小除雪学習

今年も北郷小学校4年生が第7町内会で除雪学習を行います。2月8日(月)9日(火)10日(水)の三日間の予定です。



四丁目サロン

2月の開催についてはもう少しコロナの感染状況を見てから決定します。
改めて個々に連絡を行います。
よろしくお願ひします

毎回町内会役員やボランティアが手作りした料理を頂きながら楽しい時間を過ごしています。ぜひご参加下さい。

事前申込みは必要ありません。

詳しい内容は
町内会事務局
(872-2447)まで問合せ下さい。

